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Thema: Feierliches Gelöbnis in Magdeburg 
 
 
Am Freitag, den 06.Juni 2008 fand in Magdeburg auf dem Alten Markt ein öffentliches 
Feierliches Gelöbnis des Logistik-Regiments 17, Standort Burg, statt. 
 
Das Gelöbnis verlief in ruhiger und dem Ereignis angemessener Atmosphäre. Lediglich einmal 
versuchte ein Kreis von 8 Personen das Gelöbnis durch Zwischenrufe zu stören. Diese Personen 
wurden von den anwesenden Polizeikräften umgehend abgedrängt und nach 
Personalienaufnahme des Platzes verwiesen.    
 
Im Nachgang wurde die Vorbereitung und Durchführung von allen Beteiligten ausgewertet. Von 
Seiten der Bundeswehr wurde das Feierliche Gelöbnis als rundum positives und gelungenes 
Ereignis bewertet.  
Insbesondere der Alte Markt erwies sich als geeigneter Veranstaltungsort, um das Gelöbnis 
logistisch umzusetzen. Die Größe des Platzes ist ausreichend. Auch die sicherheitstechnische 
Absicherung ist am Alten Markt leichter umzusetzen als z.B. auf dem Domplatz, wo der 
Aufwand wesentlich höher wäre. Bei einer erneuten Durchführung braucht daher über eine 
alternative Lösung bezüglich der Flächennutzung nicht nachgedacht zu werden.  
Der Termin des Feierlichen Gelöbnisses sollte bei einer weiteren Durchführung so bestehen 
bleiben (Ende Mai bzw. Anfang Juni). 
 
Auch von Seiten der Polizei wurde eine durchweg positive Einschätzung gegeben. Die 
Sicherheitslage vor und während er Veranstaltung war unproblematisch. Die polizeiliche 
Absicherung konnte ohne Schwierigkeiten erfolgen. Durch die Straßensperrungen und den An- 
und Abfahrtsverkehr der Besucher entstanden keine nennenswerten Verkehrsbehinderungen.  
 
Ebenfalls positiv war das Fazit der Verwaltung. Die im Rahmen der Vorbereitung getroffenen 
Absprachen und Abstimmungen wurden deckungsgleich umgesetzt. Die Zusammenarbeit der 
beteiligten Behörden verlief sehr harmonisch. 
Der im Nachgang zum Gelöbnis durchgeführte Empfang im Innenhof des Rathauses wurde sehr 
gut angenommen. Die Anzahl der eingeladenen Gäste war optimal. 
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Bedauerlich erwies sich im Nachgang lediglich die geringe Resonanz des Ereignisses in den 
Medien. Hier sollte zukünftig im Vorfeld mit den örtlichen Medienvertretern direkt Kontakt 
aufgenommen werden.  
 
Abschließend bestand bei allen Beteiligten einhellig die Auffassung, dass auch zukünftig einmal 
jährlich ein Feierliches Gelöbnis in Magdeburg durchgeführt werden sollte.  Eine entsprechende 
Terminvereinbarung für das Jahr 2009 sollte spätestens im Oktober/ November 2008 
vorgenommen werden. 
 
 
 
Holger Platz 
 
 
 
 
 




